



Gaïette est née de l'envie de créer et partager des bijoux originaux, modernes et colorés.

Depuis 15 ans, Gaïette ne cesse de rechercher et s'initier à différentes techniques, et c'est en 2019 qu'elle découvre le tsumami, art traditionnel japonais, qui consiste à plier et pincer du tissu pour former des pétales.

A travers la réalisation des bijoux et accessoires avec la technique du tsumami, Gaïette peut utiliser l'immense palette de couleurs et d'imprimés qu'offre le tissu, pour réaliser des pièces originales, colorées et raffinées.

En outre, pour réaliser ces bijoux et accessoires en tsumami, Gaïette utilise des chutes de tissu récupérées auprès de couturières de la région, participant ainsi à la diminution du volume de leurs déchets.

Chaque bijou est une pièce unique.

